



SV Leutesheim feiert vier Tage Sportfest

Von Freitag, 21. bis Montag, 24. Juli

Kehl-Leutesheim (pr). Ab kommenden Freitag, 21. Juli bis einschließlich Montag, 24. Juli steigt in Leutesheim das traditionelle Sportfest. Dabei wird noch einmal ausgiebig die Meisterschaft und der Aufstieg in die Liga A gefeiert. Zum Gratulieren kommt am Samstagabend ein Vertreter der Party-Liga: Die VollX-Rocker.

Die Band will am Samstagabend ab 21 Uhr für reichlich Stimmung im Festzelt und ein „geflashtes“ Publikum sorgen. Die professionelle Party-Band ist zum ersten Mal Gast beim Sportfest in Leutesheim und will dort für ausgelassene Stimmung sorgen. Tickets gibt es an der Abendkasse.

Der Startschuss zum »Litzmer« Sportfest fällt bereits am Freitag ab 18 Uhr mit Fußballspielen der Altherrenmannschaften aus Auenheim, Bodersweier, Diersheim, Freistett, Legelshurst, Neumühl, Rheinbischofsheim, Urloffen und Gastgeber Leutesheim. Nach dem Fußball ist noch Tanz mit DJ Funky Flip angesagt. Für das leibliche Wohl ist unter anderem mit Gyros mit Tsatsiki bestens gesorgt.

Am Samstag, 22. Juli stehen ab 12.30 Uhr Fußballspiele an – zunächst von der Jugend, ab 17.30 startet das 1. Schwarz-Weiß-Cup-Fußballturnier, zu dem zahlreiche Hobbykicker-Mannschaften erwartet werden. Neben Preisgeldern für die Bestplatzierten erhält der Turniersieger am Abend freien Eintritt für das Partyzelt. Anmeldungen mit Teamnamen sind über Instagram und Facebook möglich.



Am Festsonntag öffnet ab 10.30 Uhr das Spielmobil für Kinder seine Türen. Um 11 Uhr beginnt das Fußballturnier der Bambinis und ab 13 Uhr spielt die B-Jugend des SV Leutesheim gegen die SG Ried.

Um 17 Uhr steigt das Hauptspiel des Sonntags: Der SV Leutesheim empfängt Bezirksligist VfR Willstätt. Bereits ab 15 Uhr treffen am Sonntag die beiden Reservemannschaften aufeinander. Ab 19.30 Uhr unterhält die BSW-Kapelle im Festzelt.

Der Festmontag beginnt ab 9 Uhr mit dem Benefizlauf der Grundschule »Lauf für eine bessere Welt«. Ab 14.30 Uhr folgt »Boule für Jedermann« und ab 18 Uhr wird die Dorfmeisterschaft der örtlichen Vereine im Elfmeterschießen ausgetragen. Zum Festausklang legt „DJ Wille“ auf.

Aus kulinarischer Sicht hat das Sportfest Leutesheim wiederum ein paar Schmankerl zu bieten: So gibt es neben den üblichen Festspeisen am Freitagabend »Gyros mit Tsatsiki«, am Sonntagmittag »Sauerbraten mit Nudeln« sowie am Montagmittag eine »Litzmer Bollesupp« und Cevapcici.